

des noces de diamant (soixante ans de sacerdoce) du vénérable M. Gourgout, curé de cette paroisse.

L'ouvrage de M. l'abbé Rivoire, illustré de portraits et de gravures, sera consulté avec fruit par tous ceux qui s'occupent de l'histoire religieuse de notre cité.

Pour compléter cette chronique des lettres, rappelons la belle conférence de M. Jacques Piou, le 18 mai, aux Folies-Bergère, sur la « Liberté d'association ». Signalons aussi l'ouverture le 2 mai, à la Faculté des Lettres, du cours libre et public d'Histoire militaire des Alpes, professé, avec un grand talent, par M. le capitaine Joseph Perreau, ancien professeur d'histoire à l'École de Saint-Cyr.

Enfin, notons le concert donné le 5 mai, dans la salle du Casino, par le célèbre cappellmeister Hans Richter, avec la Philharmonique de Berlin. Que les temps sont changés ! Je ne sais quel accueil on eût réservé, il y a à peine dix ans, à Lyon, à une Société musicale allemande. On l'a applaudie cette fois avec frénésie.

Le 18 mai, intéressante reprise de *Froufrou*, aux Célestins, qui ne nous a pas fait oublier la création de Sarah Bernhardt, il y a juste vingt ans, au Grand-Théâtre.

Pierre VIRÈS.

